



# Bandas de Guerra Escolares demostraron su talento en competencia regional



Fotografías y video Luis Casanova Valdés

**F**ue en el Estadio Sur en Talca donde se convocó a las Bandas de Guerra Escolares de distintas comunas para una competencia de nivel regional, cuya ganadora queda inmediatamente clasificada a la misma actividad pero ahora a nivel nacional, la que es organizada por Carabineros. Para ello, los colegios se coordinaron con los delegados de cuadrantes y las patrullas comunitarias de las respectivas prefecturas, quienes acompañaron a los estudiantes en todo el proceso de preparación, práctica, traslado y presentación ante los jueces. Sin duda que fue una demostración de talento y gusto por la música, pero también de coordinación y destreza para trabajar en equipo. Ello, además, refuerza valores positivos de la convivencia escolar fuera de las aulas en momentos en que la violencia también afecta a las comunidades escolares y a las familias de los estudiantes. ●

